

Ventajas y Limitaciones de la Computadora y su Impacto en la Sociedad

¿Cuál es el impacto que ha tenido la informática en la sociedad?

El mundo en el que se vive actualmente es en su mayoría tecnológico, te debes de estar preguntando el por qué.

Todos los días, una buena cantidad de personas utilizan la tecnología para una infinidad de cosas, trabajo, escuela, comunicación etc., lo podemos observar de la siguiente manera: por ejemplo un celular, por medio de él podemos tener contacto con la tecnología, la información y la comunicación. Todos los días salimos de nuestra casa y uno de los objetos principales que llevamos y que no es común olvidar es nuestro celular, hace algunos años no era tan indispensable un celular o una computadora para trabajar ya que anteriormente se utilizaban las máquinas de escribir entre otras cosas.

El impacto que ha tenido la informática en la sociedad es alarmante ya que nos ha beneficiado y perjudicado de múltiples maneras. Veamos ahora las ventajas que tenemos al contar con una computadora o la tecnología al alcance de nuestra mano.

Ventajas y Limitaciones de la Computadora y su Impacto en la Sociedad

¿Cuáles son las ventajas y limitaciones de la computadora?

Ventajas	Desventajas
<ul style="list-style-type: none">• Fortalece el proceso de aprendizaje y enseñanza.• El avance tecnológico de la computadora ha ayudado a la medicina para dar un mejor diagnóstico a los pacientes.• Cálculos matemáticos aplicados en empresas financieras.• La grabación digitalizada.	<ul style="list-style-type: none">• No existe contacto entre las personas.• Hace mal a la vista.• Se puede convertir en una adicción.• Problemas físicos por mala postura.• Las personas llegan a depender mucho de la computadora, por ejemplo, sustituyeron la carta por el email.• Gasto de mucha energía eléctrica.